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Mensagem do Presidente

Queridos Sócios do DIC,
Estamos chegando ao final do ano e ao fim do meu 

mandato. Em primeiro lugar, gostaria de desejar a todos um 
excelente ano-novo com muita saúde, paz e alegria.

Chego ao fim com a sensação de missão cumprida. Diretorias 
anteriores deixaram o departamento muito arrumado, tendo, 
portanto, facilitado o meu trabalho. E tenho a certeza de 
que a diretoria futura da Dra. Samira fará o melhor para o 
departamento, seguindo a filosofia das direções anteriores.

Foram feitas algumas inovações, como no formato do 
congresso, com um programa científico e convidados do mais 
alto nível. Isso culminou com o sucesso do último congresso 
e recorde de público.

Procuramos seguir a tendência mundial e passamos a ter 
a revista eletrônica e com uma tiragem impressa mínima.

Estabelecemos parcerias firmes e duradoras com as 
Sociedades Americana e Europeia.

Presenteamos os sócios com vários pôsteres educativos 
e de consulta a fim de homogeneizar as medidas e 
nomenclaturas. Outros estão por vir.

Mas o maior orgulho foi ter criado um portal do tamanho 
que os sócios merecem. O Dr. José Carlos Moreira foi de 
uma dedicação sem limites para viabilizar esse projeto. 
O portal é rico em informações e possui uma ferramenta 
de pesquisa médica, O ClinicaKey que realmente é o maior 
legado deixado.

Agradeço à minha família por ter suportado os momentos de 
minha ausência, e a Deus por ter iluminado o meu caminho.
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